

能代法人会

法人会ニュース

(1)第159号

令和6年8月1日

159



日本海の夕日（八峰町 岩館海岸）

写真提供 相原 春樹

目

- ◆第12回定期総会、第12回女性部会・青年部会定期報告会..... 2
- ◆第18回法人会全国女性フォーラム広島大会に参加して、新会員紹介..... 3
- ◆目的、目標そして手段..... 4
- 次
◆青年部会租税教室を開催..... 5
- ◆事業報告、能代税務署人事異動（法人関係） 6

第十二回 定時総会を開催

い6名の方々が表彰されました。

表彰者(順不同・敬称略)

◎公益財団法人全国法人会連合会表彰

工藤 勝哉 (株)都亭 監事17年

◎優良経理担当者表彰

一般社団法人秋田県法人会連合会会長

市「プラザ都」において開催されました。

(火)午後五時より能代市「プラザ都」に

おいて開催されました。

総会は、本人出席47名、委任状出席

258名、出席会員総数305名で定

刻通りに始まりました。

議事では、第一号議案 令和五年度

決算承認の件が上程され、異議なく承

認可決されました。

議事では、第一号議案 令和五年度

決算承認の件が上程され、異議なく承

認可決されました。

議事では、第一号議案 令和五年度

事業計画について、e-Tax 利用の普及推進、小学校と義務教育学校への訪問してお願いすること、社会貢献活動

に積極的に取り組むこと等税の知識や教養を深め、地域社会への貢献と企業の健全な発展に寄与すること等を確認しました。

令和六年度事業計画につきましては、

税知識の普及を目的とするセミナーや説明会の開催、経営に関する研修会や

地域貢献等に関する事業、国税電子申告・納税システムe-Tax 普及推進、

一般市民も参加できる講演会等の公益事業に力を入れていくことを確認しました。



第十二回定時報告会を開催

女性部会

女性部会第十二回定時報告会は、去る四月二十二日(月)午後六時より能代市「プラザ都」において開催されました。

議事では、第一号議案 令和五年度

事業報告並びに収支決算承認の件と第

二号議案 令和六年度事業計画(案)並

びに収支予算(案)承認の件が上程され、

何れも異議なく承認可決されました。



第十二回定時報告会を開催

青年部会

青年部会第十二回定時報告会は、去る四月二十三日(火)午後六時より能代市「シャトー赤坂」において開催されました。

議事では、第一号議案 令和五年度

事業報告並びに収支決算承認の件と第

二号議案 令和六年度事業計画(案)並

びに収支予算(案)承認の件が上程され、

何れも異議なく承認可決されました。



「第十八回法人会全国女性フォーラム
広島大会」に参加して

女性部会副部会長 越前文子

第十八回法人会全国女性フォーラム 広島大会

2024 HIROSHIMA

今、みつめなおそう！
「多島美の瀬戸・豊かな
里山から」をキヤッチ
フレーズに令和6年4月
18日、広島グリーンア
リーナに於いて開催され
ました。

全国から女性部会員を
中心に約1700名が参加され、能代法人会
女性部会からは3名が参加いたしました。

この日、能代を出発する前に、愛媛県周辺、
豊後水道を震源とする最大震度6弱の地震
がありましたのでそのまま出発してよいの
だろうかと大変不安になりました。

しかし、その不安をよそに広島は被害もなく、街は多少黄砂でかすんでいましたが、広島サッカースタジアム、エディオンピースウェイング広島が全国のマドンナ達をお出迎えくださいました。まあまあ大きさと存在感には驚くばかりでした。隣には広島城があり広島県立総合体育館に、続々と女性会員が集結されました。

小アリーナ会場では、税に関する絵はがきコンクール作品展示と物産展が開催され大盛況でした。広島県女性部会 法人会の方々のきめ細やかな歓迎を受けました。

式典が始まると、大きなスクリーンに広島県法人会16女性部会の積極的な活動が報告されました。女性部会での活動の柱として

取り組んでいる「税に関する絵はがきコンクール」は、福山法人会が全国で初めて取り組んだそうです。

絵はがきは豊かな感性と自由な表現力で描いてくれるので、色使いだけではなく、「ぴたり合った使い道!」「わたしたちの生活はみんなの税金で守られています。」など一枚一枚のキヤッチフレーズは租税教育活動として税の大切さや税の果たす役割をしっかりと受け継がれていると確信しました。

法人会の役割と成果は偉大です。

記念講演は指揮者の下野竜也さんの「音樂・師との出会い」。今、我々に求められること」とは、大会キヤッチフレーズに込められた「今、何ができるのか」を指揮者としてご自身の生き方を通して具体的にお話しされました。テレビドラマの「さよならマエストロ」の指揮者のモデルでないのかと感じられ、途中からその姿が重なってきて、誠実なお人柄に引き込まれていきました。最後に、教育の現状はパワハラ等で、子供達に伝える事をしなくなっているように思うが、愛情があれば気持ちちは必ず伝わる。手を差し伸べ、チャンスをあげることが大切だとまとめられました。

小アリーナ会場では、税に関する絵はがきコンクール作品展示と物産展が開催され大盛況でした。広島県女性部会 法人会の方々のきめ細やかな歓迎を受けました。

式典が始まると、大きなスクリーンに広島県法人会16女性部会の積極的な活動が報告されました。女性部会での活動の柱として



懇親会では、広島の特産品を使用したお弁当が準備され心温まるおもてなしを受けました。ウエルカム演奏は、被爆ピアノの伴奏と手話を交えての歌で会場が一つになりました。また、アトラクションでは、ヤマタノオロチの迫力ある神楽が上演され、八四大蛇が舞台狂しとどぐろをまき、その首を須佐之男命が退治するという演目でした。細かい大蛇の動きまで見え素晴らしい伝統芸能だと感動いたしました。

次の日は、見どころ満載の広島県内をめぐるエクスカーションに、秋田県内女性部会からもたくさんの方々が参加していました。能代法人会女性部会は、世界遺産の原爆ドーム、厳島神社を見学し、昨日行われたG7会場グランドプリンスホテル広島にて豪華ランチを堪能しました。瀬戸内海の絶景を望む海と空は何度行っても素晴らしい景色です。そして少し足を延ばして島根県出雲大社に参拝をしてきました。今回は広島護国神社、厳島神社、出雲大社と参拝尽くしです。能代法人会女性部会の会員皆様のご健康とご多幸、商売繁盛を会員を代表して祈念してきました。

私は4度目の広島となりました。開催地広島は世界初の被ばく都市として核兵器廃絶と恒久平和の実現へ向けての想いを発信し続けています。広島から、平和な日常に感謝しつつ、今、何を大切にしたいのか、何を変革できるのか、などを見つめなおす機会となりました。参加できました事を心より感謝申し上げます。

来年は北海道札幌市が開催地です。今から楽しみです。

来年は北海道札幌市が開催地です。今から楽しみです。

《新会員のご紹介》 ◎ご入会ありがとうございました。

(順不同・敬称略)

【親会】

名 称	代 表 者	所 在 地
株式会社グットスマイル	越前文子	能代市二ツ井町仁鮎字家後34-3
株式会社フルタイム	越前由高	能代市東町3-18
N I J O グループ有限会社	佐藤社喜	能代市落合字下谷地17-1
合同会社トゥルース	平川真実	能代市能代町字中川原13-1

【青年部会】

名 称	会 員 名	所 在 地
N I J O グループ有限会社	佐藤 宏樹	能代市落合字下谷地17-1
合資会社アサヒ楽器店	栗原 格	能代市畠町2-5
合同会社トゥルース	平川 真実	能代市能代町字中川原13-1
株式会社やすとく	安井 隆之介	能代市二ツ井町字三千苅89-11

円安や物流費の高騰による原材料のコストアップ、物価による消費者の買い控えによる売上減少、販売による固定費増加、さらにはゼロゼロ融資返済など、企業経営を圧迫する要因が、今、増している。

この難局を会社全体が体となって超えていくために、社員の思いを一点に集め、求心力を増していくことが経営者に強く求められている。

しかし、現実は目的と目標が共有されずに、全社員の努力が散逸し、必要な売上高を確保できていないのではなかろうか。

そこでまず、目的と目標を明確にすることが求められるだろう。

広辞苑によれば、目的は「成し遂げようとする事柄」とあり、目標は「目的を達

成するために設けた目当て」とある。

混迷する経営状況に、経営者は冷静さを欠き、目的と目標が混濁してはいないだろうか。

目的が目標の上位にあり、

目的を達するために目標を立て、全社一丸となつて具体的に取り組んでいくのである。

自社の目的や創業以来の経営理念は何かと経営者自身が振り返ってみることが必要だ。

たとえば、経営理念が「地域社会への貢献と社員の幸福」だったとする。自社が提供する商品やサービスで、地域の顧客が満足し、さらに新たな顧客を想像して、反復して購入・受注することで売上高の確保がもたらされ、それらを原資に社員の待遇や満足が増して幸福



を実現していくことを経営理念は示している。

さらには、納税を通じて、社会貢献に連なる循環を担っていることこそが、会社の目的であることを示しているのだ。

そして、さらなる研究開発を重ねて、顧客である地

域住民の満足を一層高めて、一段と支持される企業を築き上げていくことが目標なのだ。

経営目的をより具体的なモノやコトに置き換えて示さないと目標はつくりづらいものである。

顧客の声であり、顧客の望む商品・サービスに応える開発そのものであり、そのための目標設定はさほど難しくないはずだ。

会社設立時は目的や理念が全社員に深く共有されていたものが、歳月を重ねていくと、社員が増え、売上高が増加し、売上高を確保できることもある少くない。

例えば、手段を考え、問題解決のために話し合うべき会議の開催が定期的に行催することが目的となってしまい、結論のない無意味なものになりがちである。

まさに、手段の目的化が会社があるのかを再定義せざるを得なくなる。したがって、会社を率いる経営者は常に会社の目的は何か、現状で求められている目標設定は何かを常に自身に問い合わせ、それらを社員に伝えていく重要な役割を担っているのだ。

組織の誕生→組織にルールが生まれる→社員がルールを無意識に繰り返すようになる→並行して組織のさまざまなところでシステム化が進む→ルールが生まれたことが習慣づけられることが共通する点として挙げられている。

そして、目的にかなう目標の設定を平易に全社員に説き、その目的を達成するために、不斷の努力を促していくことが大事なのだ。

目的を達するための具体的なやり方を講ずる方法として手段があるが、その本来の意味から逸脱することも少なくない。

たとえば、手続を考へ、問題解決のために話し合うべき会議の開催が定期的に行催することが目的となってしまい、結論のない無意味なものになりがちである。

厳しい現下の難局突破のため、改めて目的と目標を明確にし、そして手段の目的化を防ぐために、全社一丸の取り組みが欠かせないことを深く肝に銘じたい。

青年部会 租税教室を開催

租税教育活動は法人会青年部会の大きな柱と位置付けられており、全国の法人会では、青年部会を中心として毎年積極的に租税教室を開催しております。今年度は租税教室を小学校6年生を対象に、能代山本地域の小学校と義務教育学校全15校で開催します。そのうち、5月22日に能代市立向能代小学校、5月30日に能代市立淳城南小学校、5月31日に能代市立第四小学校、6月7日に能代市立淳城西小学校、6月13日に八峰町立八森小学校、6月14日に三種町立琴丘小学校、6月21日に能代市立浅内小学校、6月24日に三種町立金岡小学校、6月26日に藤里町立義務教育学校藤里学園、7月9日に八峰町立峰浜小学校、7月16日に三種町立湖北小学校、7月18日に三種町立浜口小学校の12校で7月31日までに開催しました。未来を担う子供達に税の仕組み、税の大切さを説明しました。残り3校は、10月7日に能代市立第五小学校、11月20日に能代市立二ツ井小学校、12月9日に三種町立森岳小学校で開催予定です。



向能代小学校



向能代小学校



淳城南小学校



淳城南小学校



第四小学校



第四小学校



淳城西小学校



淳城西小学校



八森小学校



八森小学校



琴丘小学校



琴丘小学校



浅内小学校



浅内小学校



金岡小学校



金岡小学校



藤里学園



藤里学園



峰浜小学校



峰浜小学校



湖北小学校



湖北小学校



浜口小学校



浜口小学校

事 業 報 告



能代税務署定期人事異動 (法人関係) 令和6年7月10日付け (順不同・敬称略)

『よろしくお願ひします』

◇転入 () は前勤務先

・署長 小野 昌俊
(仙台派遣国税庁監察官)

・総務課長 齋藤 輝
(むつ税務署 総務課長)

・法人課税部門上席国税調査官 竹村 琢美
(大曲税務署法人課税部門上席国税調査官)

『ありがとうございました』

◇転出 () は新勤務先

・署長 高橋 信夫
(須賀川税務署 署長)

・総務課長 高橋 正博
(新庄税務署 総務課長)

・法人課税部門上席国税調査官 目黒 悟
(秋田南税務署法人課税部門上席国税調査官)